



ENTDECKEN

WIE ERSCHLIESSE ICH MIR SELBST EINEN TEXT?

Martin Luther hat vorgeschlagen die Bibel mit vier Fragen im Kopf zu lesen und sie immer wieder anzuwenden auf das, was wir lesen.

1. Was steht geschrieben?
2. Wofür habe ich zu danken?
3. Wo soll ich umkehren?
4. Worum darf ich bitten?

Als praktische fünfte Frage könnten wir noch hinzunehmen:

5. Was soll ich tun?

Es lohnt sich auch immer, beim Bibellesen auf die eigenen Gefühle zu achten. Erschrickt mich, was ich lese? Ermutigt es mich? Begeistert es mich? Macht es mich froh, traurig, ärgerlich oder hoffnungsvoll?